

14
9

Mittwoch, den 13. September.

Was wir wollen?

Unsere Freiheit ist gefährdet. Der Reaction ist es gelungen, den Saamen der Zwietracht unter der Nationalgarde zu streuen.

Nicht zufrieden mit dem, sucht sie alle möglichen Mittel hervor, um den Dienstfeiser der Nationalgarde zu ermüden. Die Nationalgarde wird unter die Waffen gerufen, es wird die Allarmtrommel gerührt, man weiß zuletzt nicht warum, oder es soll sich jener schreckliche Fall ereignen, daß Nationalgarde gegen Nationalgarde zieht.

Was wollen wir nun?

Ruhe, Ordnung und Sicherheit.

Diese Ruhe und Ordnung ist aber ein bloßes Hirngespinnst, so lange wir keine Behörde besitzen, welche für Ruhe und Ordnung sorgt, und welche zugleich das Vertrauen des Volkes genießt. Diese Behörde ist aber der

Sicherheitsauschuß.

Weder das Ministerium, noch der Gemeindevauschuß, noch das Oberkommando der Nationalgarde genießt ein so unbedingtes Vertrauen, als wie der gestürzte

Sicherheitsauschuß.

Der Kaiser war ferne von Wien, die Reaction versuchte alle möglichen Mitteln, die Ruhe der Residenz zu stören, um dem Kaiser das Zurückkommen zu verleiden,

aber der Sicherheitsausschuß hat rastlos thätig für das Wohl des Vaterlandes gewacht, unter seiner Obhut war der Bürger Wiens sicher. Der Sicherheitsausschuß war kaum gestürzt, so glich Wien mehr einem Feldlager, als einer friedlichen Stadt, man hörte nichts als die Allarmtrommel rühren, der ruhige Bürger wurde durch sie aus dem Schlafe aufgeschreckt, und die Augen öffnend, sah er vor sich als Feind seinen eigenen Mitbürger.

Bürger Wiens!

Nur eines kann Euch retten: Die Wiedereinsetzung des Sicherheits-Ausschusses.

Ohne diese wahrhaft volksthümliche Behörde ist unsere Freiheit auf dem Sprunge, zu Grabe getragen zu werden, und ehe wir uns versehen, ist Wien im Belagerungszustande.

Also ein Hoch dem neu zu erstehenden Sicherheitsausschusse, ein Hoch dem Freiheitsbegeisterten Wiener!

Wien, 14. September 1848.

U. W.

Auchhandlungsdruckerei

Man Auchhandlungsdruckerei in Wien, unverschiedene und viele
in der k. k. Hof- und Staatsdruckerei, und in der k. k. Hof- und Staatsdruckerei
in Wien, unverschiedene und viele

Auchhandlungsdruckerei
Gedruckt bei Franz Golen von Schmid.

Man Auchhandlungsdruckerei in Wien, unverschiedene und viele
in der k. k. Hof- und Staatsdruckerei, und in der k. k. Hof- und Staatsdruckerei
in Wien, unverschiedene und viele